

## **Ausstellung „Anwaltskanzleien weltweit“ im Landgericht Köln**

Am **Mittwoch, dem 6. März 2024 um 17.00 Uhr** wird im Justizgebäude Luxemburger Straße 101 die Ausstellung „Anwaltskanzleien weltweit“ mit Fotografien der Rechtsanwältin i.R. Edith Lunnebach eröffnet.

Im Rahmen der Ausstellungseröffnung werden Herr Ketterle, Präsident des Landgerichts, und Herr Rechtsanwalt Trude, Vorsitzender des Kölner Anwaltverein e.V. die Gäste begrüßen. Für das leibliche Wohl der Gäste wird gesorgt sein.

Edith Lunnebach, die im Bereich Strafrecht und Familienrecht von 1978 bis 2023 tätig war, hat seit Anfang der Neunzigerjahre während ihrer Reisen Anwaltskanzleien in ihrer Außenansicht fotografiert.

Diese ursprünglich spontan entstandene Idee ist mit 41 Fotografien von fast allen Kontinenten zu einer eindrucksvollen Ausstellung angewachsen. Sie gibt allein in ihrer fotografischen Vielfalt den Blick frei auf die Arbeits- und Lebensbedingungen von Anwaltskollegen und Anwaltskolleginnen weltweit.

Ich freue mich, wenn Sie die Gelegenheit finden, an der Veranstaltung teilzunehmen und darüber zu berichten sowie die Öffentlichkeit in geeigneter Form über die Ausstellung zu informieren.

Die Ausstellung wird vom 06.03.2024 bis zum 01.04.2024 zu sehen sein, und zwar montags bis freitags von 8.00 bis 16.00 Uhr im Justizgebäude Luxemburger Straße 101 in Köln im Foyer und Treppenhaus des Saaltraktes im 1. und 2. Obergeschoss.